

# Osterzgebirge: Die Bimmelbahner sind wieder im TV

Die Musikanten aus Lauenstein treten am Heiligabend mit traditioneller Weihnachtsmusik im Fernsehen auf.

🕒 1 Min.

Teilen     Folgen  



Die Bimmelbah'-Musikanten bei den Dreharbeiten in Olbernhau. Sie sind am Heiligen Abend im MDR zu sehen.

📷 privat

Auch in diesem Jahr kommen die Bimmelbah'-Musikanten wieder in die Weihnachtsstuben der MDR-Zuschauer. "Am Heiligabend singen wir in der Sendung 'Stille Nacht im Erzgebirge' ein schönes traditionelles Weihnachtslied", informiert Ensembleleiter Tino Wolf. Die bereits aufgezeichnete Sendung wird ab 16.20 Uhr im MDR-Fernsehen ausgestrahlt.



Hier passt alles: Erzgebirge, Schnee und heimatliche Musik.